

## **MADRID - SERVICIOS MUNICIPIOS**

### **Alcobendas vuelve a encargarse del mantenimiento de sus polideportivos**

Alcobendas, 20 may (EFE).- Alcobendas ha remunicipalizado los servicios de mantenimiento de todas las instalaciones del Patronato Municipal de Deportes, que vuelven a estar a cargo de la empresa municipal de servicios de Alcobendas (Seromal), con un equipo de 23 personas que han sido contratadas directamente por el Consistorio.

Esta modificación afecta tanto al mantenimiento de los polideportivos municipales José Caballero y ValdeASFuentes, así como el resto de las instalaciones y pabellones distribuidos por el municipio, señala el Consistorio en un comunicado.

Los trabajadores municipales se encargarán a partir de ahora de que todas las dependencias deportivas públicas estén en buen estado de conservación, atendiendo tareas de mantenimiento y también incidencias puntuales.

El alcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera, defiende que esta remunicipalización del servicio va a llevar aparejada una “mayor eficacia” y “redundará en un mejor mantenimiento” de unas instalaciones que son “muy demandadas y muy bien valoradas” por los vecinos.